



للعام الثاني على التوالي أطلق صندوق ووقفية القدس وجمعية الأقصى لرعاية الأوقاف والمقدسات الإسلامية في الداخل الفلسطيني حملة " رمضان الخير والتمكين "

For the second year in a row, Alquds Fund and Endowment launched the Ramadan's Goodness and Empowerment Campaign in partnership with Alqaqa Association.

للمزيد

لمشاهدة تقرير الحصاد الرمضاني:



شملت الحملة:

- مشروع السلة الغذائية: توزيع أكثر من 1300 سلة غذائية في مدينة القدس.
- مشروع إفطار الصائتم: موائد الإفطار والسحور في المسجد الأقصى المبارك وعدد من المؤسسات ودور الأيتام.
- مشروع كسوة العيد: توزيع الكسوة على أكثر من 500 طفل .
- مشروع تحسين ظروف السكن للمقدسيين: استكمال تأهيل عدد من المنازل خلال شهر رمضان المبارك.
- مشروع صندوق إقراض ومنح الطلبة المقدسيين: تقديم منح دراسية للطلبة على الدورة الصيفية.

للمزيد

The Campaign included:

- The food baskets project: distributing more than 1300 food basket in Jerusalem.
- The Iftar project: Iftar and Suhoor in Al Aqsa Mosque in addition to a couple of organisations and orphanages.
- Eid Clothing project: distributing Eid clothing for more than 500 child.
- Continuation of improving the housing environment of a couple of homes in Jerusalem during Ramadan.
- Providing Students' Scholarships for the Summer term.

For more



للمزيد عن الحملة



مشاهدة الفيديو



المدير التنفيذي لصندوق ووقفية القدس طاهر الديسي
يطلع صاحب السمو الملكي الأمير حسن بن طلال على
أبرز مشاريع وبرامج صندوق ووقفية القدس .

Alquds Fund and Endowment's CEO meets Prince Hassan
Bin Talal



صندوق ووقفية القدس يواصل دعمه لنادي هلال القدس
Alquds Fund and Endowment continues to support Hilal
Al-Quds Club

للمزيد

 alqudsfund

 alqudsfund

تابعنا على وسائل
التواصل الاجتماعي

